

Équipe Humains avec Thora

Thora et son équipe ont organisé une exposition photo au Groenland. Le thème était "La vie dans le fjord". Tous les participants ont envoyé des photos de leurs endroits préférés dans le fjord et ont expliqué pourquoi ils les aimaient.

Dans quelles catégories les photos sont-elles classées ? Qui fait partie du jury et selon quels critères les décisions sont-elles prises ? Pas si simple !

Et chez vous, comment ça se passe ? Quelle photo choisirais-tu pour une exposition de ton endroit préféré en Suisse, et pourquoi ?

Mettez-vous d'accord en classe sur un thème (par exemple : la vie dans votre village, votre ville ou à la montagne) et organisez votre propre exposition photo.

Décidez qui jugera les photos et comment le jury devra choisir la meilleure photo.

